



La Cumbre Social Estatal apoya la movilización ciudadana de respuesta a la COP25

Madrid, 4 de diciembre de 2019

La Cumbre Social Estatal se suma a las iniciativas ciudadanas organizadas en torno al Movimiento de respuesta social a la COP25, que se celebra del día 2 al 13 de diciembre en Madrid.

La plataforma considera que la situación actual de emergencia climática requiere una respuesta organizada, y por ello se suma al manifiesto que:

- Denuncia la hipocresía de los Gobiernos que participan en la COP25 que se lucran con la crisis climática y la devastación ambiental y social.
- Condena la violación de derechos humanos en Chile, que supone un ataque a la democracia y a la justicia social.
- Apoya al pueblo chileno frente a la decisión de continuar con la celebración de la Cumbre de los Pueblos y de la Cumbre Social por la Acción Climática en Chile.
- Rechaza el modelo de producción y consumo injusto que afecta especialmente a los países más pobres.
- Demanda una transición justa económica, social y ambiental.

La Cumbre Social Estatal reclama una política climática que vaya acompañada de mayor igualdad, justicia y solidaridad, y llama a la ciudadanía a participar en la **manifestación convocada en Madrid el 6 de diciembre a las 18:00 horas con el recorrido Atocha-Nuevos Ministerios.**